



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 16 novembre 2023

POUR UNE TABLE RONDE SUR L'AVENIR DE L'HÔPITAL DE MARTIGUES

Le Centre hospitalier de Martigues vit aujourd'hui une période de crise importante. Au-delà de la tension permanente qui pèse sur le service des Urgences, le manque de moyen entraîne une dégradation de l'offre de soins et renforce l'épuisement d'un personnel, dont la mobilisation et l'engagement sans faille ne suffisent désormais plus à accueillir la population dans de bonnes conditions.

Construit il y a 43 ans afin de répondre aux besoins d'un bassin humain et économique en pleine expansion, il apparaît aujourd'hui que l'hôpital de Martigues doit être priorisé pour faire face à la révolution industrielle qui est lancée sur notre territoire, avec l'implantation de nouvelles industries, dans une dynamique exceptionnelle, afin de répondre aux défis environnementaux du XXI^e siècle.

Dans un courrier adressé le 10 novembre dernier au Préfet et à l'Agence régionale de santé, René Raimondi, alertait les services de l'État sur la nécessité de disposer, dès 2025, d'une structure hospitalière opérationnelle, réactive et généraliste : "Le golfe de Fos va accueillir un mouvement industriel de grande ampleur autour de la transition énergétique et de la décarbonation, avec de nouvelles installations et surtout plus de 10 000 salariés supplémentaires en période d'exploitation. Avant la mise en service, les chantiers regrouperont des effectifs bien plus importants sur chaque site avec les risques inhérents à ces activités et ces périodes."

Le Maire de Fos-sur-Mer rappelle également l'urgence d'aménager un réseau routier adapté à ces nouveaux enjeux : " La combinatoire contournement Martigues/Port-de-Bouc et liaison Fos/Salon par le barreau des étangs et le Ventillon Nord est incontournable et urgente. Le réseau routier est aussi un paramètre de sécurité des populations et des salariés : les risques induits par les activités industrielles impliquent des réponses efficaces en matière d'évacuation des populations et accès des secours."

Ainsi, René Raimondi soutient la démarche lancée par les unions locales CGT afin d'organiser une table ronde sur l'avenir du Centre hospitalier de Martigues : "Ainsi, nous devons ensemble penser le territoire et le réseau de santé de demain. L'hôpital de Martigues sera au centre du dispositif. Doivent être associées à cette vision d'ensemble les médecines professionnelles mais également la médecine libérale.(..) Je me tiens à disposition pour y participer. "

Contact : Nathalie Hetsch - directrice de la Communication- 06 30 96 37 43